

E-BULLETIN EDISI : APRIL 2024

DYNAGRAM

SOLUSI PUPUK KIMIA MAHAL
KURANGI 50% PUPUK KIMIA



**APA ITU
VARITAS ANGGUR "SULTAN"?**

**WASPADA...
PADI REBAH DIKALA CUACA EKSTREM
ANTISIPASI DAN PENCEGHAANNYA**



**PANDUAN MENCAMPUR FUNGISIDA
DENGAN TEPAT UNTUK TANAMAN SEHAT**

SCAN ME

www.digrow.co.id



APA ITU VARITAS ANGGUR “SULTAN”?

Oleh : Ir. Suhendro Atmaja /Agro Business Development Manager

Apa "Definisi" Varietas Sultan Itu?

Tidak jelas, sebetulnya apa kriteria suatu varietas anggur dinyatakan sebagai varietas sultan.

Apakah karena kualitas buahnya, kah?

Atau karena sangat jarang penghobi yang punya?

Atau karena harga bibitnya mencapai jutaan rupiah?

Atau karena alasan lain? Entahlah.

Yang saya tahu, Varietas yang "dulu" sempat digadag-gadag sebagai kelas sultan adalah *Moondrop* dan *Carnival*. Harga bibitnya saat itu mencapai jutaan rupiah.

Setahun kemudian, harga bibitnya "terjun bebas" menjadi ratusan ribu. Dan sekarang sudah seharga bibit varietas lain pada umumnya (cuma puluhan ribu).

Dari sisi kualitas buah, kedua varietas ini rasanya "biasa aja". Produktifitasnya juga enggak "wah".

Apalagi *Moondrop*, buahnya kecil-kecil, dompolannya sedikit, produktifitasnya sangat rendah, terus gampang penyakitkan pula. Jadi, apa yang "membanggakan" dari varietas tersebut, sehingga dilabeli varietas sultan!? Entahlah.

Varitas Anggur Sultan Sebenarnya

Tapi menurut pandangan kami, suatu varietas dinyatakan sultan di Indonesia adalah, ketika varietas tersebut masih "sangat sedikit" penghobi yang memilikinya. Dan hanya 1-2 produsen bibit anggur yang memiliki pohon induknya. Jadi, mereka (produsen) memanfaatkan momen ini untuk mengambil keuntungan sebesar2nya, selagi mereka masih "memonopoli" pohon induknya. Dengan cara, menaikkan citra varietas tersebut sebagai varian sultan, dan membandrol harga bibitnya setinggi langit.

Ketika sudah banyak penghobi dan produsen lain memiliki & memproduksi bibitnya, harga akan berangsur drop, hingga label sultan dicabut paksa darinya. Sehingga, varietas sultan tadi, kini menjadi varietas kelas "biasa" yang murah.

Artinya, jangan buang-buang uang untuk itu. Lebih baik, gunakan uang Anda untuk mengoleksi varietas anggur yang:

1. Kualitas buahnya mumpuni
2. Produktifitas berbuahnya super tinggi
3. Toleransi penyakit yang teruji
4. Sangat adaptif di lahan Anda (karena ketiga poin pertama akan berbeda antara lahan satu dengan lainnya, sekalipun di wilayah yang sama). Realitanya, menemukan varietas anggur yang memenuhi keempat kriteria di atas "tidaklah" mudah. Jadi, silakan terus bereksplorasi dan bereksperimen!



Moondrop



Carnival



WASPADA... PADI REBAH DIKALA CUACA EKSTREM ANTISIPASI DAN PENCEGHAANNYA

Oleh : Ahmad Alfi Wibowo /Agronomist Jawa Timur



Musim hujan merupakan waktu yang dinanti petani, saat hujan turun, tanda bahwa musim tanam segera dimulai, tidak terkecuali bagi para petani padi. Tanaman padi yang menjadi tanaman pangan pokok masyarakat menjadikannya area terluas penanamannya.

Menanam padi tidak semudah yang dibayangkan, banyak kendala pasti akan dijumpai para petani. Kendala ini akan muncul dari berbagai fase dimulai pengolahan lahan, pembibitan, penanaman, perawatan dan sampai panen.

Ditengah cuaca ekstrem yang terjadi akhir - akhir ini, dimana sering terjadi hujan lebat dan angin kencang,, ada masalah yang harus diwaspadai oleh para petani

padi. Salah satunya adalah kondisi tanaman padi rebah. **Tanaman padi rebah sebelum waktu panen merupakan momok menakutkan** karena dapat menyebabkan hilangnya hasil serta mengakibatkan kerugian yang tidak sedikit, bahkan **bisa berakibat gagal panen**.

Dikutip dari laman Cybex Kementerian Pertanian RI, tanaman padi yang rebah akan mengalami kerusakan pada batang dan kerontokan bulir gabah. Apabila terjadi pada tanaman padi yang baru saja berbulir, maka akan mengakibatkan perkembangan bulir yang tidak maksimal karena transfer unsur hara tidak sempurna.

Maka demi mencegah padi rebah, para petani perlu melakukan antisipasi ataupun pencegahan sejak awal. Bagaimana caranya?

Berikut 3 cara jitu pencegahan padi rebah.

1. Menggunakan varietas padi unggul yang memiliki batang tidak terlalu tinggi.

Hal ini dilakukan agar tanaman padi tidak mudah rebah ketika diterpa angin kencang dan hujan lebat. Varietas padi tahan rebah misalnya Pamera, Ciherang, Inpari 33, Inpari 42 Agritan GSR, Ketan Grendel, Inpari 43, dan Agritan GSR.

2. Pengendalian hama dan penyakit

Serangan hama dan penyakit dapat menyebabkan tanaman padi lemah dan mudah rebah. Terutama pengendalian hama dan penyakit terutama yang menyerang pangkal batang sebaiknya diantisipasi sejak dini.

3. Pemupukan tepat dan berimbang

Petani biasanya hanya fokus dipupuk UREA (Nitrogen). Pemberian pupuk nitrogen memang membuat tanaman padi menjadi lebih hijau dan subur. Namun, resikonya apabila berlebihan, unsur nitrogen menyebabkan tanaman padi terlalu subur, rapuh dan rentan rebah.

Sudah saatnya para petani memperhatikan pemupukan berimbang, bukan hanya fokus UREA tapi menggunakan pupuk fospat dan kalium agar batang kokoh tidak mudah rebah, selain itu penggunaan pupuk mikro juga sangat penting, walaupun penggunaannya sedikit dan sering diabaikan petani, unsur ini penting untuk mensuplai kebutuhan nutrisi tanaman sehingga padi dapat tumbuh baik.

Nutrisi yang dibutuhkan tanaman diantaranya NPK (unsur makro), unsur mikro, ZPT (Zat perangsang tumbuh). Asam amino, dan semua unsur nutrisi ini sudah ada pada pupuk organik DIGROW, yakni mengandung 60 nutrisi lengkap berimbang yang dibutuhkan tanaman. Menjadikan tanaman padi tumbuh sehat, kuat dan hasil panen meningkat.



PANDUAN MENCAMPUR FUNGISIDA DENGAN TEPAT UNTUK TANAMAN SEHAT

Oleh: Jinsono SP. (Konsultan Hama dan Penyakit Tanaman)

Pertanian modern menghadapi tantangan yang semakin kompleks, salah satunya adalah perlindungan tanaman dari serangan patogen seperti jamur dan penyakit yang dapat merusak hasil panen.

Dalam upaya untuk mengatasi masalah ini, penggunaan fungisida telah menjadi bagian integral dari praktik pertanian. Namun, penggunaan fungisida yang tidak tepat dapat berdampak negatif pada lingkungan, kesehatan manusia, serta efektivitas perlindungan tanaman itu sendiri.

Mencampur fungisida dengan tepat sebelum aplikasi ke tanaman adalah langkah penting dalam memastikan efisiensi pengendalian penyakit yang optimal. Artikel ini akan membahas 5 tips kunci yang perlu diperhatikan oleh para petani untuk memastikan pencampuran fungisida yang aman dan efektif.



1. TEMPAT PENCAMPURAN :

Sebaiknya fungisida yang akan digunakan dicampurkan dalam suatu wadah terlebih dahulu sebelum dipindahkan ke dalam tangki atau sprayer.

2. DICAMPUR DENGAN AIR :

Perhatikan dosis penggunaan fungisida dan pastikan fungisida dicampur dengan air agar konsentrasi yang diaplikasikan ke tanaman tidak terlalu tinggi.

3. TIDAK MENCAMPUR FUNGISIDA DENGAN CARA KERJA YANG SAMA :

Fungisida kontak bersifat protektif, melindungi dan mencegah sedangkan fungisida sistemik memiliki sifat mengobati sehingga sebaiknya dalam mencampurkan fungisida pastikan memiliki cara kerja yang berbeda agar lebih optimum.

4. URUTAN DALAM MENCAMPUR :

Umumnya awali dengan melarutkan fungisida berbentuk tepung, kemudian tambahkan fungisida dengan formulasi WP/SP, EC SC, WSC, SL.

5. HINDARI PENGENDAPAN :

pengendapan umumnya disebabkan oleh campuran fungisida yang tidak sesuai dengan urutan maupun formula. Campuran beberapa fungisida dengan bahan aktif atau golongan yang tidak sesuai juga dapat menyebabkan pengendapan.

Apabila campuran fungisida mengendap akan berpotensi merusak tanaman.

KESIMPULAN

Mencampur fungisida dengan tepat sebelum aplikasi ke tanaman adalah langkah penting dalam menjaga kesehatan tanaman dan hasil pertanian yang optimal.

Dengan memahami karakteristik fungisida, mengikuti petunjuk produsen, dan menggunakan peralatan yang tepat, para petani dapat meminimalkan risiko reaksi kimia yang tidak diinginkan dan memastikan hasil panen yang berkualitas. Dengan demikian, pencampuran fungisida yang benar bukan hanya menguntungkan bagi pertanian, tetapi juga bagi lingkungan dan kesehatan manusia secara keseluruhan.

Semoga bermanfaat.. 🙏

TIPS....!! KENAPA BUNGA ANGGUR SELALU KERING DAN RONTOK

Oleh: Ir. Suhendro Atmaja /Agro Business Development Manager



Pada rubrik ini, para petani/penghobi tanaman jika ada pertanyaan tentang dunia pertanian, silahkan untuk menyampaikan permasalahan pertanian di rubrik ini, dan kami akan menjawab sesuai kapasitas kami memberikan saran/solusi dibidang pertanian. Untuk penyampaian permasalahan tanaman Bapak/Ibu, silahkan bisa menyampaikan via WA ke nomor HP saya : 081384265948 (Suhendro Atmaja)

Ada yang nanya ke WA saya begini :

"...kenapa bunga anggurku selalu kering dan rontok?"

JAWAB:

Biasanya itu disebabkan oleh beberapa faktor, di antaranya:

1. Pohon mendapat pasokan air berlebih, dibandingkan hari-hari biasanya sebelum berbunga.
2. Pohon kekurangan air.
3. Pohon diberi pupuk/pestisida tertentu selama berbunga.
4. Pohon kekurangan unsur hara tertentu.
5. Bunga sering kehujanan. *Dan faktor lainnya...*

Untuk Mencegah Kerontokan Bunga Anggur

- Pastikan pohon disiram dengan frekuensi & volume yang relatif sama seperti hari-hari biasanya sebelum pohon berbunga, dan jangan sampai telat nyiram sehingga tanahnya kekeringan.
- Jangan memberikan pupuk & pestisida apapun selama berbunga sampai menjadi bakal buah.
- Selalu berikan pupuk yang cukup sebelum pohon dibuahkan baik pupuk lewat tanah dengan nutrisi yang lengkap dimana kadar P, dan K minimal 2 x lipat dari kadar N. maupun lewat daun dengan pupuk **Digrow Merah** dosis 5 ml/liter air setiap seminggu sekali.
- Gunakan ZPT GA-3 (Giberelin Acid) sesuai takaran yang pas sebagaimana anjuran dari produk GA-3 pada saat penjarangan buah. Kisaran dosis anjuran GA-3 sesuai merek dagang sekitar 5-10 ppm (0,5 ml/50 ml air - 1 ml/100 ml air)
- Bisa juga menggunakan **Digrow Merah** yang disemprot ke buah seminggu sekali, karena mengandung GA3 juga yang bisa membuat tangkai buah akan memanjang dengan sendirinya, jika rutin disemprot pada saat buah sempurna telah terbentuk.
- Berikan atap transparan, untuk melindungi pohon dari paparan air hujan.
- Kekurangan unsur hara mikro, dan untuk mengatasi bisa aplikasikan **Digrow Merah** setiap seminggu sekali dengan konsentrasi 5 ml/liter air sebelum muncul bunga dan setelah bunga menjadi buah sempurna.

Dengan melakukan hal di atas, bisa mencegah kerontokan bunga & buah anggur lebih dari 75%. Semoga bermanfaat.



TOP 5 D.I.GROW SALES PERFORMANCE MARET 2024

TOP 5 DIGROW SALES PERFORMANCE



TOP 1 B0037 ESTER GINTING Tanah Karo

TOP 5 DIGROW SALES PERFORMANCE



TOP 2 TC005 TINA WAHYUNI Surabaya

TOP 5 DIGROW SALES PERFORMANCE



TOP 3 TC027 JUDY D. MOMONGAN Palu

TOP 5 DIGROW SALES PERFORMANCE



TOP 4 A0009 NINA AGUSTINA Pontianak

TOP 5 DIGROW SALES PERFORMANCE



TOP 5 B0011 BERNADETTE Semarang

KONSULTASI PERTANIAN



Tanaman Anda Bermasalah ?
Tanaman Anda diserang hama ?
Panen Anda kurang maksimal ?

KONSULTASIKAN DENGAN PAKARNYA..



Ir. SUHENDRO ATMAJA
Senior Agri Business Development Manager

JINSONO PURBA SP.
Konsultan Hama Penyakit Tanaman



Silahkan Kunjungi website kami : www.digrow.co.id

DOKUMENTASI KEGIATAN BULAN MARET 2024



FM OFFLINE "PADI", 4 MARET 2024 - RUMAH. BPK SAMARI. SUGIO. LAMONGAN

4 Mar 2024 20.38.57



SOSIALISASI POC DI GROW DI BALAI PENYULUH PERTANIAN TORIBULU, PARIMO. SEMOGA KERJA SAMA YG BAIK TERUS BERJALAN UTK MEMBANTU MENINGKATKAN HASIL PRODUKSI PERTANIAN, PPL ASN MENJADI AGEN PENYALUR DI GROW
SULAWESI TENGAH
25 MARET 2024





**Ayo... Tahun ini kita Jalan-Jalan,
Senang-Senang, Makan-Makan bersama DIGROW.
Segera Daftarkan dan Lengkapi Persyaratannya..
Tempat Terbatas..**

RELIGI INSENTIVE
TOUR 2023 - 2024

UMROH MEKKAH/MADINAH

Akumulasi Belanja 2023



Persyaratan Sangat Mudah...
Cukup Belanja

165 Dus DIGROW**



- Persyaratan:**
- Belanja 2 dus DIGROW (R/G) kemasan 500 ml (Kode : 51569) (1 dus DIGROW kemasan 500ml, ada 15 botol) Atau
 - Belanja 1 dus DIGROW (R/G) kemasan 1 liter (Kode : 51567) Atau
 - Belanja 1 dus DIGROW (R/G) kemasan 4 liter (Kode : 51568)



Ketentuan :

1. Promo ini berlaku untuk semua jenis produk DIGROW yang terdapat dalam daftar yang tertera di atas.
2. Tidak dapat dikombinasikan dengan promo lainnya yang sedang berlangsung.
3. Tidak berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.
4. Promo ini berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.
5. Promo ini berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.

www.digrow.co.id



KOREA

SEOUL - POCHHEON - PULAU NAMI - MT. SORAK
6 Hari 4 Malam

Periode Belanja :
Desember 2023 - September 2024 (10 Bulan Promosi)
Keberangkatan : November 2024

**Hanya Belanja 32 Paket DFG KOREA
1 Paket = 2 dus DI.GROW H/M**
(kemasan 1 liter / 4 liter)

Terkumpul 32 paket (64 dus) dapat 1 tiket Korea untuk 1 orang
a. Kode : 51590 (kemasan 1 ltr)
b. Kode : 51591 (kemasan 4 ltr)

NB : untuk Anak usia 2 – 5 tahun wajib belanja 25 Paket



- Ketentuan :**
1. Paket ini berlaku untuk:
 - a. Tiket pesawat PP keberangkatan via Bali/Surabaya/Jakarta/Medan.
 - b. Tiket hotel.
 - c. Tour program.
 - d. Makan pagi/siang/malam.

- NB :**
- Promo ini tidak berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.
 - Promo ini tidak berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.
 - Promo ini tidak berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.
 - Promo ini tidak berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.
 - Promo ini tidak berlaku untuk pembelian produk DIGROW yang dilakukan melalui toko online.

Informasi Hubungi : Kantor Jakarta/Medan atau Dealer terdekat dikota Anda

KHUSUS JABODETABEK & JAWA BARAT

2 Hari 1 Malam

PULAU PRAMUKA

JALAN-JALAN & SENANG-SENANG

4 PAKET DFG PULAU PRAMUKA

WAJIB BELANJA 4 PAKET DFG PULAU PRAMUKA

DIGROW 41 Paket = 1 Dus Digrow H/M @kemasan 1 Ltr/4Ltr

NB: Untuk Anak usia 2 - 5 tahun WAJIB BELANJA 50% dari Persyaratan

Fasilitas :

- Tiket pesawat
- Tiket hotel
- Tiket transportasi
- Makan pagi/siang/malam

KHUSUS KALIMANTAN BARAT

3 Hari 2 Malam

PULAU TEMAJO

MEMPAWAH - KALBAR

WAJIB BELANJA 5 PAKET DFG TEMAJO

PUPUK ORGANIK DIGROW 11 Paket = 2 Dus Digrow H/M @kemasan 1 Ltr/4Ltr

NB: Untuk Anak usia 2 - 5 tahun WAJIB BELANJA 50% dari Persyaratan

Fasilitas :

- Tiket pesawat
- Tiket hotel
- Tiket transportasi
- Makan pagi/siang/malam

KHUSUS PALEMBANG

2 Hari 1 Malam

5 PULAU

PAHAWANG - LAMPUNG

Periode Belanja : Maret s.d Agustus 2024
Keberangkatan : 21 - 22 Sept 2024

WAJIB BELANJA AKUMULASI 60 Botol Digrow (1 ltr) H/M atau 100 Botol Digrow (500 ml) H/M

NB: Untuk Anak usia 2 - 5 tahun WAJIB BELANJA 50% dari Persyaratan

Fasilitas :

- Tiket pesawat
- Tiket hotel
- Tiket transportasi
- Makan pagi/siang/malam

KHUSUS MEDAN & TANAH KARO

3 Hari 2 Malam

DANAU TOBA

Periode Belanja : Mei - Juli 2024
Keberangkatan : Agustus 2024

WAJIB BELANJA 7 PAKET DFG DANAU TOBA

PUPUK ORGANIK DIGROW 11 Paket = 2 Dus Digrow H/M @kemasan 1 Ltr/4Ltr

NB: Untuk Anak usia 2 - 5 tahun WAJIB BELANJA 50% dari Persyaratan

Fasilitas :

- Tiket pesawat
- Tiket hotel
- Tiket transportasi
- Makan pagi/siang/malam



JADWAL KEGIATAN NASIONAL (SEMESTER 1 - TAHUN 2024)

TGL.	NAMA KEGITATAN	JUDUL / THEME	WAKTU	TEMPAT	PIC
SEMESTER 1					
APRIL					
17	FM Offline	Padi	19.00 – 21.00 wib	Bojonegoro	Alfi
20	FM Offline	kopi	10.00 – selesai Wita	Pupuan, Bali	Ali
22	FM Offline	Pertanian Umum	19.00 – 21.00 wib	Bangunsari, Palembang	Rafi, Indah
24	FM Offline	Padi	19.00 -21.00 wib	Aceh	Deni, Andika
25	FM Offline	Pertanian Umum	19.00 – 21.00 wib	Gasing, Palembang	Rafi, Indah
27	FM Offline	Digrow umum	19.00 – 21.00 wita	Minahasa	Jeffry
27	FM Offline	Horti	19.00 – 21.00 wib	Bandung	Asep